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Автором рассмотрены возможные варианты налоговых последствий участия физических лиц в государственных и муници-
пальных закупках в Российской Федерации и акцентировано внимание на проблемах, связанных с исчислением и удержанием на-
лога на доходы физических лиц в связи с таким участием. В статье исследованы вопросы, связанные: с утратой физическим ли-
цом статуса индивидуального предпринимателя, с применением физическим лицом специального налогового режима — налога 
на профессиональный доход, с применением прогрессивной налоговой шкалы с 2021 г. (налога на богатых). Сформулированы 
авторские предложения в части оптимизации взаимодействия должностных лиц заказчика, направленного на недопущение нало-
говых правонарушений в сфере государственных и муниципальных закупок. 
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The author considers possible options for the tax consequences of the participation of individuals in state and municipal 
procurement in the Russian Federation and focuses on the problems associated with the calculation and withholding of personal 
income tax in connection with such participation. The article investigates issues related to: the loss of an individual entrepreneur sta-
tus, with the use of a special tax regime by an individual — professional income tax, with the use of a progressive tax scale from 
2021 (tax on the rich). The author’s proposals were formulated in terms of optimizing the interaction of the customer’s officials, aimed 
at preventing tax violations in the field of state and municipal procurement.
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